

DANS LE CADRE DE LA PRÉPARATION DE SA SUCCESSION, HERVÉ DESCHAMPS, CHEF DE CAVES DE LA MAISON PERRIER-JOUËT ACCUEILLE SÉVERINE FRERSON QUI VA DEVENIR LA 8^{ÈME} CHEF DE CAVES DE LA MAISON.



La Maison Perrier-Jouët est heureuse d'annoncer l'arrivée prochaine de Séverine Frerson auprès de Hervé Deschamps, 7^{ème} Chef de caves de la Maison, qui prépare sa succession après 35 ans de Maison.

Hervé Deschamps est entré en 1983 dans la Maison Perrier-Jouët. Il devient en 1993 le 7^{ème} Chef de caves depuis la création de la Maison il y a plus de 200 ans. Gardien du style Perrier-Jouët, il perpétue le caractère floral et complexe des cuvées de la Maison – la gamme des *Classiques* non-millésimés et les millésimés *Belle Epoque*. Depuis plus de 20 ans, il partage sa passion pour le champagne dans le monde entier contribuant au rayonnement de la Maison et de la culture française. Un engagement qui lui vaut d'être nommé Chevalier de l'Ordre des Arts et des Lettres en 2016.

Hervé Deschamps va maintenant transmettre à Séverine Frerson les valeurs de la Maison Perrier-Jouët. Ils vont travailler étroitement ensemble dans les prochaines années pour préserver l'élégante signature des champagnes de la Maison et leur qualité.

DANS LE CADRE DE LA PRÉPARATION DE SA SUCCESSION, HERVÉ DESCHAMPS, CHEF DE CAVES DE LA MAISON PERRIER-JOUËT ACCUEILLE SÉVERINE FRERSON QUI VA DEVENIR LA 8^{ÈME} CHEF DE CAVES DE LA MAISON.



Crédit Photo: Justin Jin

Séverine Frerson est l'actuelle Chef de caves de Piper-Heidsieck, une Maison dans laquelle elle a passé 16 ans. Elle est une des rares femmes à occuper cette fonction en Champagne, et la première dans l'histoire de la Maison Perrier-Jouët. Rémoise d'origine, Séverine Frerson a suivi des études d'œnologie, et est animée depuis toujours par la passion du vin. Tout au long de sa carrière, elle développe une expertise remarquable associée à une intuition et une mémoire exceptionnelles qui lui permettent de connaître chaque vin dans toute sa complexité.

« L'histoire de la Maison Perrier-Jouët a été marquée par Rose-Adélaïde Jouët qui fonda la maison avec son mari Pierre-Nicolas Perrier en 1811. Une femme de caractère, déterminée, audacieuse, à l'image de Séverine Frerson. L'amour du vin, l'exigence de qualité et l'attachement au terroir de Séverine Frerson sont en ligne avec la philosophie de notre Maison » déclare Christophe Danneaux, VP Champagne, Direction de l'activité Perrier-Jouët.

A PROPOS DE PERRIER-JOUËT

La Maison Perrier-Jouët appartient à Martell Mumm Perrier-Jouët, la prestigieuse branche cognac et champagne de Pernod Ricard, le n°2 mondial des Vins et Spiritueux. La Maison Perrier-Jouët s'inscrit dans la plus pure tradition des grandes Maisons de Champagne avec des vignobles exceptionnels et se reconnaît à son style floral et complexe. Depuis sa collaboration en 1902 avec Émile Gallé, pionnier du mouvement Art Nouveau et à l'origine des anémones blanches qui ornent le flacon de la prestigieuse cuvée millésimée Perrier-Jouët Belle Époque, Perrier-Jouët a fait appel à des artistes reconnus ou émergents.

POUR PLUS D'INFORMATIONS

Maison Perrier-Jouët

Raphaëla Allouche

raphaela.allouche@pernod-ricard.com

Antoine Flament

antoine.flament@pernod-ricard.com

PERRIER-JOUËT SUR LES RESEAUX SOCIAUX

- INSTAGRAM [instagram.com/perrierjouet](https://www.instagram.com/perrierjouet)
- TWITTER twitter.com/perrierjouet
- PINTEREST [pinterest.com/perrierjouet](https://www.pinterest.com/perrierjouet)
- FACEBOOK [facebook.com/champagne.PerrierJouët](https://www.facebook.com/champagne.PerrierJouet)
- WEBSITE www.perrier-jouet.com
- DIGITAL PRESSROOM www.digitalpressroom.Perrier-Jouët.com

